

第27回新型コロナウイルス感染症対策本部会議要旨（速報）

○実施日時／令和3年1月6日 10時30分～11時00分

○発言要旨

議事	発言
<p>次第1「本市の医療体制について」</p>	<p>※ 資料に基づき、健康福祉局から説明を行った。</p> <p>【健康福祉局】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・市内で陽性者病床として180床を確保しているが、11/14県による「医療アラート」の発動後、市内病院の多大なご協力をいただきながら、順次即応病床を拡大しており、12/31時点で138床、本日1/6時点で143床が稼働している。 ・1月中旬を目途にほぼ全床が稼働するよう、現在も各病院で準備を進めていただいている。 ・「受け皿の拡大」と並行して、症状が軽快したら陽性病床から一般病床へ移っていただく10日間ルール運用を各病院に厳格化していただく取組を進めているが、180床以上増床した場合には、コロナ以外の救急医療にも影響が出てしまう恐れがある。 ・入口対策としてこれ以上感染者を増やさない取組を強化していただき、医療を何とか守っていききたい。
<p>次第2「国県等の状況に伴う準備について」</p>	<p>※ 資料に基づき、事務局から説明を行った。</p> <p>【事務局】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・明日にも国から緊急事態宣言が出るとの報道等がなされている状況。 ・前回緊急事態宣言発令時には、国の緊急事態宣言発令後、県からの実施方針が示され、これを受けて、本市行政運営方針を設定し対応をおこなった。 ・現時点での情報によると、国・県では20時までの飲食の制限、イベント等の人数制限が行われる模様。これらのことからすると、本市行政運営方針については、現時点ではイベントの中止や施設の閉鎖ということではないと推測している。 ・明日、国の緊急事態宣言の文言などを踏まえ、想定範囲を超えない内容であれば、県の実施方針を確認の上、本市行政運営方針を発出したいと考えている。踏み込んだ表現など変更があった場合には、別途お諮りする。 <p>【本部長】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・各局から捕捉等あれば、 <p>【教育委員会】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・市立学校の運営について、昨日付けの文科省からの通知等を踏まえ、子供の学びを最大限確保することを前提に、これまでの感染防止対策を改めて徹底の上、通常の教育活動を実施していきたい。 ・緊急事態宣言中の部活動については、県大会などの上位大会につながる大会への参加を除き、校内での活動に限定することで検討している。 ・高校や特別支援学校高等部で公共交通機関を利用する生徒については、状況に応じ時差登校の適用なども検討する。 ・緊急事態宣言期間中の宿泊を伴う行事については、感染拡大防止の観点から延期または中止の方向で検討する。

	<ul style="list-style-type: none"> ・宿泊を伴わない行事については、公共交通機関を利用しないことを前提に実施を検討する。 ・市立学校の運営については、緊急事態宣言発令後改めて通知を発出する。 <p>【健康福祉局長】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・教育委員会からの学校の開校についての発言について、福祉的な局面からも、学校を開放することで非正規の労働者の仕事の確保や安定が図れると思われるので、感染防止を徹底したうえで、引き続き対応をお願いしたい。 <p>【こども未来局】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・成人式については、昨日の発表の通り、予定通り会場開催も含め実施をする。予定通りではあるが、2部制を3部制にし、式典自体の簡素化・簡略化した上での開催となる。また、入場管理システムを導入するといった対応をしている。 ・追加対策として、式典前後の飲食を控えるよう広報活動を行っていく。 ・会場参加の他、オンライン開催も準備をした上での開催となるので、オンライン参加の呼びかけも行っていく。 <p>【藤倉副市長】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・今回年度末に緊急事態宣言が発せられるため、公共工事を予定通り、または前倒しで発注できるような準備をお願いしたい。 ・現在発注している工事については、感染防止対策の徹底と、コロナを理由とする延期の申入れ等については、繰越等も含め柔軟な対応をお願いします。 ・繰越等の対応になったものについては、できるものについては出来高払いなども検討をしていただきたい。
その他	<p>【本部長】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・緊急事態宣言が7日にも出される方向なので、時短などがかかると市内の事業者も大変厳しい状況となると思う。雇用環境が急激に悪化することも懸念される。今朝三副市長にもその辺りの状況把握を細かくモニタリングするようお願いした。関係局区も市内の事業者の状況などをしっかり見ていただき、取りうる策をしっかりとれるようお願いしたい。 ・先日総務企画局長から、文書を発出しているが、急を要しない事業をしっかりと切り出し、医療・保健衛生への応援体制を組んでいかなければならないので柔軟な対応をお願いしたい。 ・成人式については、区役所も協力をお願いしたい。学校関係等からも、卒業生に、式典前後の集まりをやめるよう伝える努力をお願いしたい。 ・病床の状況は逼迫しており、感染がこれだけ増えてくると、いつ誰がかかってもおかしくない。局内職員の健康管理をしっかり行い、クラスターを出さない取組みを今一度お願いしたい。

以上